

Título: Microdocumental muestra el inolvidable viaje a la NASA de 16 párvulos chilenos

Microdocumental muestra el inolvidable viaje a la NASA de 16 párvulos chilenos

En enero de este año, niñas y niños de cada región del país visitaron Estados Unidos para conocer el Centro Espacial Kennedy como reconocimiento a su buena asistencia escolar a través de la campaña "Haz que Despeguen". Esta emocionante experiencia ya está disponible en YouTube.

Un sueño hecho realidad vivieron en enero de este año 16 niñas y niños -uno de cada región de Chile- al recorrer las instalaciones del Centro Espacial Kennedy de la NASA, en Florida, Estados Unidos. La aventura fue parte del premio que recibieron tras resultar ganadores del concurso "Haz que Despeguen", una campaña de Fundación Educativa Oportunidad que busca promover la asistencia regular a clases desde los primeros años.

La experiencia quedó registrada en un microdocu-



mental en el que se pueden ver los momentos más emocionantes del viaje, como la visita al transbordador Atlantis, la interacción con simuladores espa-

ciales y con un astronauta.

Además, el registro audiovisual recoge los testimonios de sus familias donde relatan la importancia que le dan a la asistencia escolar visualizándola como un motor que generará posibilidades para sus hijos e hijas desarrollen sus proyectos de vida.

"Este viaje fue una experiencia única que quedará para siempre en la memoria de los niños, niñas y sus familias. Queremos que este microdocumental no sólo sea un recuerdo para ellos, sino también una inspiración para que más familias comprendan que asistir a clases todos los días abre puertas, amplía horizontes y convierte sueños en realidad. Ellos hoy son ejemplo para muchas otras familias en Chile", señaló María de la Luz González, directora ejecutiva de Funda-

ción Educativa Oportunidad.

El microdocumental, de más de 10 minutos, se puede disfrutar en <https://tinyurl.com/documental-HQD>

El registro no sólo trata un viaje extraordinario, sino que refuerza el mensaje central de la campaña: la asistencia diaria a clases desde la primera infancia es clave para abrir oportunidades. La experiencia de estos 16 párvulos y sus familias se convierte así en un ejemplo concreto del impacto que puede tener la constancia escolar, inspirando a más comunidades educativas en todo el país.

Cabe recordar que, dentro de las próximas semanas, Fundación Educativa Oportunidad dará a conocer a la nueva generación de niñas y niños ganadores del concurso "Haz que Despeguen".



LA SALUD AL ALCANCE
De tus manos



ESPECIALIDADES:

- PODOLOGIA
- SERVICIOS DE ENFERMERÍA
- TERAPIAS COMPLEMENTARIAS
- SERVICIOS ESTÉTICOS
- CONSULTA NUTRICIONAL
- MANICURE
- BIOMAGNETISMO
- REIKI
- TERAPIA FLORAL
- QUIROPRAXIA



NOS TRASLADAMOS A CALLE
OLEGARIO LAZO #625-4
SAN FERNANDO